

# 校長室もあつたかす

第1号

令和7年4月8日(火)

北海道鷹栖養護学校 校長室より

## どうぞよろしくお願ひします

本年度より、鷹栖養護学校の校長となりました太田千佳子（おおたちかこ）です。

北海道中札内高等養護学校から来ました。上川管内での生活は初めてで、挨拶回りをしながら、いろいろな先生方や子どもたち、地域の方々に地元のことについて教えていただいている毎日です。

学校での子どもたちとの生活、鷹栖町での生活を楽しんでいきます！どうぞよろしくお願ひします。



## 令和7年度スタートです ～始業式～

いよいよ令和7年度がスタートしました。

初めて出会う子どもたちの姿に、ドキドキの朝でした。学校が始まるのを心

待ちにしていた子どもたちの表情に、これまでの鷹栖養護学校での楽しい学校生活が理解できました。

始業式では、新しく仲間入りする友だちや先生と仲良くなるために「おはよう」「こんにちは」のあいさつをしましょう、というお話をしました。そのために私たち大人も自分からあいさつする習慣を大切にしたいと思っています。

今日から給食もスタートしました。カレー風味の肉じゃが、切り干し大根の和え物・・・美味しかったなー。校長室前の厨房で作られる給食。子どもたちも喜んで食べていました。

明日からも楽しみです。



## 春休み中の先生たちは大忙しでした！

春休み中の先生達は、始業式や入学式の準備で大忙しでした。新しく仲間入りした先生方も早く学校に慣れようと奮闘しています。

7日、体育館で全職員で校歌と「青空へのぼろう」の歌唱練習を行いました。みんなで歌の練習ができる学校・・・素敵だなあ♥

